

Protection d'une région située à la source de trois fleuves majeurs

Dossier de rédaction de H2o
July 2013

Le gouvernement chinois allouera en 2013 un milliard de yuans (près de 161,5 millions de dollars) à la protection de Sanjiangyuan, une région située à la source des trois plus grands fleuves de Chine. Ces fonds seront consacrés à la reforestation, à la protection des zones humides et au rétablissement des prairies dégradées, a indiqué Li Xiaonan, directeur adjoint du Bureau de Sanjiangyuan dans la province du Qinghai, au nord-ouest.

L'année 2013 constitue la dernière phase d'un projet de neuf ans visant à améliorer la protection de l'environnement à Sanjiangyuan, région située à la source du Yangtsé, des fleuves Jaune et Lancang.

Le fleuve Lancang, connu également sous le nom de Mékong, prend sa source en Chine et traverse le Myanmar, le Laos, la Thaïlande, le Cambodge et le Vietnam. L'écologie dans la région a considérablement détérioré au cours des dernières années en raison du réchauffement climatique et de l'élevage excessif, ce qui a conduit le gouvernement chinois à mettre en œuvre en 2005 un projet de 7,5 milliards de yuans destiné à la protection de l'environnement.

Agence de presse Xinhua - China.org.cn 10-04-2013